Déclaration du Cameroun
Examen Périodique Universel du Burundi
(04 mai 2023)

Monsieur/Madame la présidente, la délégation camerounaise félicite la Burundi pour son rapport présenté et note des améliorations considérables dans la protection et la promotion des Droits de l’Homme.
Monsieur/Madame la présidente, les progrès accomplis par le burundi nous obligent à dire que ce pays se situe dans une dynamique positive. 
Cependant la délégation camerounaise aimerait proposer quelques recommandations : 
· Renforcer la liberté d’expression et d’association ;
· Promouvoir les libertés fondamentales ;
· Poursuivre les progrès accomplis dans la promotion des droits des femmes, des filles et des enfants ;
· Continuer les efforts d’intégration des personnes vivant avec l’albinisme, des peuples autochtones et des personnes handicapées dans le processus de faciliter l’accès aux soins de santé et à l’éducation;
· Renforcer la Coopération avec les mécanismes internationaux des droits de l’homme.
La délégation camerounaise souhaite plein succès au Burundi dans ce processus d’Examen Périodique Universel.
Je vous remercie./-







Statement of Cameroon
Universal Periodic Review of Burundi
(04 May 2023)

[bookmark: _GoBack]Mr/Madam Chair, the Cameroonian delegation congratulates Burundi for the report presented and notes considerable improvements in the protection and promotion of Human Rights.
Mr/Madam Chair, the progress made by Burundi obliges us to say that this country is in a positive dynamic. 
However, the Cameroonian delegation would like to propose some recommendations: 
-Strengthen freedom of expression and association;
-Promote fundamental freedoms;
-Continue the progress made in the promotion of the rights of women, girls and children;
-Continue efforts to integrate people living with albinism, indigenous peoples and people with disabilities in the process of facilitating access to health care and education;
-Strengthen cooperation with international Human Rights mechanisms.
The Cameroonian delegation wishes Burundi every success in this Universal Periodic Review process.
I Thank you./-
 


